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 今回は、ネザサ刈りを徹底して行った結果、見通しの良いエリアができまし

た。ハイキングでここを訪れる方々が、休憩のできるエリアになればと思いま

す。また、これまでに植樹をしてきた樹木の内、ヤマザクラの生育が良く 

1 メートルを超えるまでになりました。これからは、生育記録を残しながら

成長を見守りたいと思います。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：UCC 上島珈琲株式会社 

活 動 日：平成 25 年 3 月 16 日（土） 

徹底したネザサ刈り 

今日の活動終了！笑顔でパチリ休憩のできる場所です 見通しが良くなりました 


